

CREATE HOPE in the WORLD



半田南ロータリークラブ

●創立：1980.2.12 ●認証：1980.2.25

■会長／山北 正義 ■幹事／榊原 顕太郎 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所

愛知県半田市銀座本町1の1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2023-2024

●司会
●ソングリーダー
●ロータリーソング

S.A.A. 竹内 俊郎君
野畑 俊光君
「手に手つないで」
「四つのテスト」

●ピアノ

中田 美由紀さん

●会長挨拶

半田南RC会長 山北 正義君
スポーツの話題、2点。産経新聞より、技術を人に伝えるのは難しい。投球でも打撃でも、人の数だけ理論がある。言葉が専門的になりすぎても伝わらない。それゆえ「ビューッと来たらバーンと打て」(長嶋茂雄氏)などと、つい感覚的な言葉が多くなってしまふ。「優勝」と言わずに「アレ」。チームの目標を隠語に置き換えた、阪神の岡田彰布(おかだ あきのぶ)監督である。選手の負担を除くための言葉が、乗りのいい虎党の間でブームとなった。いまや「アレ(ARE)」と口にするだけで高揚感と連帯感が生まれる。天下無双の合言葉に育ったらしい。満座のファンが選手を鼓舞し、終点ならぬ頂点行きの列車は後続に影を踏ませない。自前で育てた若手を根気よく使い続けた采配も見事なら、起用に応えた選手たちもあっぱれ。「アレよアレよ」という間につかんだ18年ぶりのリーグ制覇である。声援と叱咤に鍛えられた選手には、「コレ」も「ソレ」も不要だろう。今回の優勝が、関西圏に872億円の経済効果をもたらすと予測もある。エンジンの掛かりが遅い万博の準備にも弾みがつくといふ。これもこれも、アレのおかげです。毎日新聞より、札幌農学校の初代教頭、クラーク博士の「少年よ、大志を抱け」はとても有名だが、他にも名言がある。就任時に述べた「紳士たれ」だ。農学校の開校にあたり、役人が粗暴な学生たちを律するため細かい校則を定めようとしたが、はねつけた。学生には「紳士たれ」と呼びかけ、規則にしばられず、良心に従って行動すべきだと説いた。現代において「紳士のスポーツ」と呼ばれるのがラグビーである。フランスでワールドカップが開催中だ。4年前は日本が会場となり、鍛えられた選手同士がぶつかりあう熱戦に魅せられた人も少なくないだろう。決勝は、南アフリカが32対12でイングランドに勝った。だが試合後に「紳士」らしからぬ事態が起きた。表彰式で、イングランドの監督と選手が準優勝のメダルを首にかけることを拒否したのだ。ラグビーには、試合終了を表す「ノーサイド」という言葉がある。試合が終われば敵味方関係なくお互いに健闘をたたえ合う姿勢とされる。今は日本でしか使われなくなっているそうだが、「紳士のスポーツ」を象徴するキーワードと言えよう。だから、イングランドの行動には批判が集まった。前回大会中、台風19号が日本を直撃した。試合が予定されていた岩手県釜石市も浸水被害にあった。試合は中止となったが、現地にいたカナダの選手たちは、泥をかき出すなど復旧作業に加わった。試合を離れても「紳士たれ」。今大会はどのようなノーサイドを迎えるのか。10月の決勝まで楽しみたい。

●出席委員会

第2043回例会 9月26日(火) 天気(晴)
本日の例会は27名の出席にて、出席率は90%です。

●Smiling Box

永田 明世君 会長、鈴木君にお世話になりました。山車祭りの件です。来週には、西佐久、タイのクラブのご招待について詳細を報告します。ご協力をお願いします。
石川 信行君 今日卓話担当です。入会30年を過ぎました。色々なことがありました。印象に残った出来事の話をするので、宜しくお願い致します。
石川 勝彦君 祝阪神「アレ」、実は私、隠れファンでし

た。彼女に私強い人が好きと言われふられました。どうしてくれるのかドベゴンズ！次は「アレ」のみ？

山本 育輝君 結婚祝いありがとうございます。良く続いています。ありがたい事です。
鈴木 宏司君 誕生日祝いありがとうございます。66才になりました。
榊原 英君 誕生日祝いありがとうございます。先日、協和の成岩白山神社の本山、石川県の白山ひめ神社へお祭りを協和西組と砂子組で参拝してきました。
手島 嘉宏君 ヨーロッパの視察旅行に行ってきました。オランダ・ハーグの国際司法裁判所を視察した後、フェルメール展をやっているとのことで、6時閉館の美術館へ5時半に入って、有名な「真珠の耳飾りの少女」を見て来ました。どこから見ても、ものうげなつぶらな瞳で自分だけを見ているようでした。これは、おじさんの心をとりこにすると思いました。やっぱり名画はいいなあ。
川澄 哲裕君 結婚記念日のお祝いを頂き、ありがとうございます。40年お互いにガマンできました。次の50年を楽しみに日々を大切にしていきたいと思ひます。
榊原顕太郎君 妻の誕生日祝いありがとうございます。
山北 正義君 本日、卓話、石川信行君、宜しくお願いいたします。市役所にて、山車まつり実行委員会に、清掃ボランティア用ビブス、贈呈式に出席しました。
間瀬 貴裕君 半田RC合同コンペ4名、6RCコンペ5名の参加です。山北会長と楽しくゴルフに行きましょう。とお願いをして、早退します。
野畑 俊光君 お弁当代、SBへ。ドイツでオクトーバーフェストが行われました。今月の歌で予定していた乾杯の歌は日程の都合で歌えませんでした。ユーチューブ等で聴いてみて下さい。

合計12名 24,500円

●今月の祝賀

●10月の誕生日祝

榊原 英君

鈴木 宏司君

●アニバーサリー

榊原顕太郎君

奥様 志 保様

岩部 雅人君

奥様 桃 子様

加藤 金吉君

石川 信行君

山本 育輝君

川澄 哲裕君



●卓話

卓話担当

石川 信行君

演題

「30年を振り返って」



●次回の例会

第2045回例会 「ガバナー公式訪問」

10月19日(木) 於：雁宿ホール